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Anfrage der SPD–Stadtratsfraktion vom 11.11.2015 zum Jugendhilfeausschuss 
am 21.01.2016 
Stellensituation im Bereich der Erzieherinnen und Erzieher 
 
 

1. Wie viele der im Stellenplan vorgesehenen Planstellen für Erzieherinnen und 
Erzieher sind derzeit unbesetzt? 
 

Stadtweit sind derzeit 18 Stellen unbesetzt. Die noch nicht geöffneten 
Gruppen, mit 5,5 Stellen, sind hier nicht mit einbezogen.  

 
2. Wie viele der bei der Stadt angestellten Erzieherinnen und Erzieher arbeiten 

nicht auf einer Vollzeitstelle? 
 

Es arbeiten derzeit ca. 200 Mitarbeiter/innen von ca. 700 Personen nicht auf 
einer Vollzeitstelle.  

 
3. Wurde den unter Punkt 2 genannten Erzieherinnen und Erziehern eine 

Aufstockung ihrer Stellen angeboten? 
 

Stundenerhöhungen werden regelmäßig angeboten. Parallel erfolgt, meist 
durch Ausschreibungen, das Angebot von Vollzeitstellen in anderen 
Einrichtungen. 

 
4. Wie viele bei der Stadt angestellten Erzieherinnen und Erzieher haben nur 

eine besfristete Stelle? 
 

Derzeit befinden sich noch 6 Erzieher/innen in einem befristeten 
Arbeitsverhältnis.  

 
5. Werden die offenen Planstellen befristet oder unbefristet ausgeschrieben? 

 

Planstellen werden nur dann befristet ausgeschrieben, wenn es sich um eine 
Abwesenheitsvertretung (Krankheit, Mutterschutz / Elternzeit, unbezahlter 
Urlaub) handelt. Dies gilt dann nur für die Stelle, nicht aber für die eingestellte 
Person. Die Verträge der Mitarbeiter/innen werden unbefristet ausgefertigt. 
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